

GR Peter STÖCKLER

20.09.2018

Betr.: Beschaffung bzw. Auswertung von
Geschwindigkeitsmessgeräte in den Bezirken

Antrag

Aufgrund des erhöhten Verkehrsaufkommens und der damit einhergehenden Risiken wurden von den Bezirksvertretungen in den letzten Jahren zahlreiche Geschwindigkeitsmessgeräte angeschafft, welche anscheinend nicht nur von unterschiedlichen Herstellern sondern auch in unterschiedlichen Konfigurationen bezogen wurden. Es stellt sich hierbei die Frage, ob eine zentrale Beschaffung bzw. Verwaltung durch die Stadt Graz nicht nur aus ökonomischen Gründen vernünftiger wären, sondern auch im Hinblick darauf, dass diese Geräte bei entsprechender Konfiguration (online auslesbare Datenspeicher) ein wichtiges Hilfsmittel zur Erfassung der Verkehrsströme in der Stadt Graz sein könnten.

Ich stelle daher namens des ÖVP Gemeinderatsclubs den

Antrag:

Die zuständigen Stellen werden ersucht, zu prüfen, ob eine einheitliche Anschaffung und ein zentrales Auslesen der Datenspeicher im Sinne einer modernen Verwaltung nicht nur kosteneffizienter sondern auch verkehrsplanerisch vernünftiger wäre.